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From: da silva jose < >
Sent: 18 de agosto de 2019 19:16
To: plano2020-2022@anacom.pt
Subject: 5G

Vivi 25 anos fora e ao voltar esperava que,devido ao facto de em muitos aspectos na questão de avanços 
tecnológicos continuariamos no mesmo caminho. Surpresa um silêncio absoluto na questão 5G. E vejo 
Países como Suiça, Espanha, Itália a darem o passo seguinte, e por cá....silêncio absoluto. Se me permitem 
estou desiludido, pois gostaria de ver o meu País que adoro noutro patamar, avançando, mas não. Triste 
Com os melhores cumprimentos  


